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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度３回  通算第１０２９回  平成１９年７月１７日（火） くもり 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  岡崎ＲＣ１名  豊橋ＲＣ３名  豊橋南ＲＣ４名  豊橋ゴールデンＲＣ４名 
      豊橋東ＲＣ４名  蒲郡ＲＣ２名  田原ＲＣ１名  田原パシフィックＲＣ４名 
      豊川ＲＣ９名 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／3修正出席率 

５７名 ５０名 ３３名 ６４％  ９０％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ副 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。本

年度は毎月第３

週目の例会を平

尾カントリーク

ラブにて開催さ

せて頂きます。

高桑会員並びに

従業員の皆さん

には、ご迷惑をお掛けしますがよろしくお願

いします。窓からは素晴らしいグリーンが見

えまして、毎月楽しみになります。 
 報告事項としまして、先週の水曜日に豊川

ＲＣへ幹事とふたりで表敬訪問をさせて頂き、

23 代目の会長としてご挨拶をして参りまし

た。 

★幹事報告       山城康司幹事 

次回例会についての連絡 
例会臨時変更のお知らせ 
 奥三河、豊橋東、豊橋、豊橋南、豊橋北 RC 

★委員会報告 

親睦委員会（小野喜明副委員長） 
 8 月 7 日の納涼例会についてのご案内 

★高桑会員のごあいさつ 

 こんにちは。まずもって 2 ヶ月ほどの前の

事件に関しまして、皆さんにご心配をお掛け

しまして、この場をお借りして御礼申し上げ

ます。ありがとうございました。 
 会長さんからもお話がありましたように、

月に一回、昼または夜の例会を当クラブで開

催して頂けることになりまして御礼申し上げ

ます。出来るだけ美味しい料理、季節の料理

を皆さんに召し上がって頂きたいと思ってお

りますので、よろしくお願いします。 
 

★理事役員・委員長の就任あいさつ 

○鈴木健雄クラブ奉仕委員長 

 こんにちは。ク

ラブ奉仕委員長と

いう大役を仰せつ

かりました。会員

の皆さんは、私が

委員長を受けたこ

とで違和感を感じ

ていると思います。実は私自身も違和感を感

じております。しかしながら、本年度の井指
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会長さんと山城幹事さんが、私を更生させる

べく大変な愛情を注いで頂きまして、そして

決意をして今日この場でご挨拶をさせて頂い

ております。時々は欠席をしそうですが、や

る時はやるという自分の性格でございますの

で、少なからずご期待にお答えできると思い

ます。と思っておりますが、クラブ奉仕委員

会というものは、各小委員会の委員長さんは

じめ委員の皆さんのご協力なくしては成り立

たないので、この場をお借りしまして、改め

まして一年間よろしくご協力をお願い申し上

げます。 
 余談を少し、昨日、家内と下条の喫茶店で

コーヒーを飲んでいましたら、10 時 13 分ご

ろに喫茶店の壁が大きく揺れました。「地震

だ、地震だ」ということになり、喫茶店を出

で車のテレビをつけましたら、中越沖地震と

いう情報が発表されていました。それから、

本日まで頻繁に地震に関するニュースが放送

されています。ニュースを見ていて、被災地

の方々の生活は大変なことを感じます。我々

も即対応が出来る準備をしておかないといけ

ません。我が家では、ボストンバック２つに

非常用に持ち出し出来るように居間において

あります。たぶん、有事になった時は携帯電

話だけ持って肝心なバックを置いて出てしま

うような気がしますが、備えあれば憂いなし

ですので、皆さんにもご準備をされることを

お勧めします。もう一つ付け加えさせて頂き

ますと、1981 年以前の建物で特に木造の建物

は、行政が耐震診断をして欲しいということ

で努力をしていますが、なかなか出来ていま

せん。会員の皆さんの中にも 1981 年以前の建

物にお住まいになっていると思います。私と

伊藤靖彦さん、近藤元重さんは専門職でござ

いますので、何かご心配なことがありました

ら、是非ご相談下さればと思います。よろし

くお願いいたします。 
 

○鈴木信哉ロータリー財団委員長 

 ロータリー財団

委員長を仰せつか

りました。ロータ

リー財団の使命は、

地域、全国、国際

レベルの人道的、

教育的、文化交流

プログラムを通じて、世界理解と平和を達成

しようとする国際ロータリーの努力を支援す

ることです。何にしまして、皆さんに寄付の

ご協力をお願いしたいと思っております。よ

ろしくお願いします。なお、7 月 27 日に地区

のロータリー財団委員長会議がありまして、

会長と共に出席して勉強して参りますので、

またご報告申し上げます。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 松井康守会員 
 鈴木健雄会員育子夫人 
◎事業所創業祝い 
 伊原良碩会員 ㈱伊原工業 
 後藤文良会員 ごとう税理士法人 
◎入会記念日祝い 
 近藤元重会員 
◎その他 
 小野喜明会員 東海 CC で 7 月 7 日に 77 で 

廻りました。縁起が良い。 
 高桑 耐会員 平尾 CC で 7 月 7 日に 77 で 
        廻りました。ラッキーです。 
 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き 
 鈴木健雄会員  〃 
 後藤文良会員 事業所創業を祝って頂き 
 伊原良碩会員  〃 
 近藤元重会員 入会記念日を祝って頂き 
 太田 稔会員 所要にて途中退席します 
 度会尚志会員  〃 
 

ロータリー豆知識 
 
奉仕の四大部門について 

「奉仕の四大部門」という言い方は、ロ

ータリーの目的の四つの要素を指してい

ます。即ち、クラブ奉仕、職業奉仕、社

会奉仕および国際奉仕です。 
「奉仕の部門」という語句はロータリー

の定款や文献の公式な部分にはどこにも

見当たりませんが、この概念はロータリ

ーの基本的な活動分野を述べる方法とし

て多くのロータリアンが使って来まし

た。ロータリアンがこの「奉仕の四大部門」を

理解して、この道を進んで行けばロータリー

の目的はさらに大きな意味を持つことになり

ます。（新世代は、社会奉仕に含まれます） 

会報担当者：林博宣会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


